

REPORTER

Bersama Forkopimda Lamongan Dandim 0812/Langan Turut Melepas Peserta Gerak Jalan

Basory Wijaya - JATIM.REPORTER.CO.ID

Aug 22, 2023 - 15:03



Lamongan,— Semarak nuansa memperingati HUT RI ke-78 masih sangat kental dirasakan hingga hari ini di Kabupaten Lamongan. Pemkab Lamongan terus menggulirkan kegiatan untuk merayakan HUT Kemerdekaan RI dengan menggelar beragam perlombaan.

Salah satunya adalah lomba gerak jalan yang digelar oleh Dinas Pemuda dan Olahraga Lamongan, start dari depan Pendopo Lokatantra, Selasa (22/08/2023).



Lomba gerak jalan yang diikuti oleh siswa-siswi tingkat SD/MI dan SMP, SMA sederajat itu ditujukan untuk membangun jiwa anak-anak bangsa dan menumbuhkan semangat patriotisme dan nasionalisme.

Untuk hari ini masih tingkat siswa-siswi dari jenjang SD/MI dengan jumlah peserta regu putra sejumlah 31 regu dan regu Putri sejumlah 35 regu sehingga total 66 regu Se Kab. Lamongan yang melaksanakan gerak jalan dan dilepas langsung oleh Bupati Lamongan dengan didampingi Forkopimda kab Lamongan.

Hadir mendampingi Bupati Lamongan yaitu Drs. KH. Abdul Rouf, M. Ag (Wakil Bupati Lamongan). Letkol Arm Ketut Wira Purbawan, S.IP, M.Han (Dandim 0812/Lamongan). Kopol Sri Ismawati (Kabag SDM Polres Lamongan). Rustamaji Yudica Adi N, SH (Kasi Intel Kejaksaan Negeri Lamongan). Drs. Murdani, SH (Ketua Pengadilan Agama Lamongan). Erwin Sulistya Pambudi, ST.,MM (Kadispora Kab. Lamongan). Asisten dan Kepala OPD Kab. Lamongan.

Gerak jalan ini dimulai dengan Start Depan pendopo Kab. Lamongan - Jl. Lamongrejo - Jl. Dr. Wahidin Sudirohusodo - Jl. Suwoko - Jl. Sumargo - Jl. Sunan Drajat - Jl. Andansari - Finish Depan pendopo Kab. Lamongan.

Secara bergantian usai Bupati Lamongan mengibarkan bendera start, bergantian Dandim 0812/Lamongan dan Forkopimda lainnya juga diberikan kesempatan mengibarkan bendera start memberangkatkan peserta gerak jalan tersebut.

Bupati Lamongan Yuhronur Efendi menyampaikan bahwa sudah sekitar 2 tahun lebih tidak mengadakan kegiatan seperti ini, dikarenakan pandemi yang melanda Indonesia dan kali ini saatnya untuk kembali menggelar gerak jalan ini.

“Semoga semua peserta diberikan kelancaran dan dapat menyelesaikan gerak jalan ini hingga finish nanti,” jelasnya

Sementara, Dandim 0812/Lamongan Letkol Arm Ketut Wira Purbawan, S.IP, M.Han menyampaikan, semarak peringatan HUT RI Ke 78 di Kabupaten Lamongan sangat luar biasa.

Lanjut Dandim, ini merupakan wujud kecintaan masyarakat Lamongan terhadap negerinya. Wujud penghormatan masyarakat terhadap perjuangan para pahlawan dalam mewujudkan kemerdekaan Indonesia.

“Dalam pembinaan teritorial, ini merupakan aset setartegis yaitu kondisi sosial masyarakat yang diharapkan, sehingga memudahkan segala upaya dalam memantapkan pertahanan negara,” pungkasnya. (Pendim 0812)